
町議会からの提案と対応状況（令和４年１２月定例会） 

 

（一般質問） 

議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

前田 

議員 

企業向け LED 照明化の補助

制度を設けられたい。 

検討する。 LED 照明補助は、実施

→廃止の経過がある

ため、他の地球温暖化

対策につながる事業

を検討します。 

環境エネ課 

企業誘致のための基金を設

けられたい。 

他団体の例を調査し、検

討する。 

答弁のとおり 産業振興課 

企業誘致に向けたＰＴを設

置してはどうか。 

検討する。 答弁のとおり 産業振興課 

のれん分けで農地・農業機

械等を取得できる仕組みを

導入しては。 

研究、検討する。 答弁のとおり 産業振興課 

農業委員会 

斉尾 

議員 

不登校特例校は生徒１人１

人の個性を伸ばす教育がで

きる。設置を。 

実施例を研究する。 答弁のとおり 教育総務課 

蓑原 

議員 

単身高齢者のゴミ出し支援

制度を導入されたい。 

先行事例を調査し、検討

する。 

答弁のとおり 環境エネ課 

庁舎のゆずります、ゆずっ

てください、わかりづらい。 

工夫する。 答弁のとおり 環境エネ課 

生ごみの減量化を進められ

たい。 

具体的な周知・啓発に取

り組む。 

答弁のとおり 環エネ課 

倉吉市のように聴覚障がい

者へ文字放送機を導入して

はどうか。 

検討する。 ニーズを考慮し DX と

合わせて検討します。 

総務課 

井川 

議員 

民生委員協力員を希望によ

り設置できるようにして

は。 

実態を調査し、検討する。 答弁のとおり 福祉課 

中山 

議員 

第三の居場所をぜひ設置し

てほしい。 

時間をかけて検討する。 答弁のとおり 教育総務課 

長谷川 

議員 

国保、18歳未満の均等割を

実質ゼロにする制度を設け

られたい。 

他団体の例を調査し、検

討する。 

答弁のとおり 健康推進課 

 

  



（質疑等） 

議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

前田 

議員 

北条地区は、ほくほくカー

ドでごみ袋が買えない。配

慮を望む。 

検討する。 引き続き、加盟店の拡

大について商工会と

連携して取り組みま

す。 

産業振興課 

油本 

議員 

ふるさと館ＰＲのチラシ配

布。大阪側のＳＡだけでな

く、広島側でも行うべき。 

検討する。 検討した結果、令和 5

年度は実施しません。

特に集客に取り組む

エリアを関西方面と

考えているため。広島

側のＳＡでのチラシ

配布については、今後

とも視野に入れＰＲ

の検討を行います。 

観光交流課 

 


